

心のつながりシート



家庭科部による記念タペストリーづくりと 美術部による記念アニメーションづくり



家庭科部24名で記念に残るような作品を作ろうと考え、アイデアを出し合い、タペストリーを作成しました。



このタペストリーのキャラクターは、松江五中のキャラクターで、本校で愛されています。

美術部4名で周年の記念式典に向けて、全校生徒が見ることができるイラストアニメーション作品を作りました。



この作品は松江五中の玄関に古くから置かれているビーナス像の由来を分かりやすく説明したものです。

生徒の声

どの部活動も新型コロナウイルス感染症の影響で、3年生の引退の時期が曖昧になり、私たち家庭科部も同じでした。しかし、60周年を記念する何かができないかと考え、この作品ができました。大きな作品で友達からも「かわいくて記念になるね。」と好評でした。

松江五中には2mほどのビーナス像が玄関に置かれており、なぜあるのか不思議に思っていました。60周年を迎え、美術部でその理由を分かりやすく全校生徒に説明できないかと、部員で知恵を絞り、今回の作品ができました。「分かりやすく理解できた。」とたくさんの声がありました。